

Moody's sube la calificación de México

La aprobación de una agenda integral de reformas durante el primer año del gobierno de Enrique Peña Nieto justifica su decisión

ENRIQUE HERNÁNDEZ

Moody's Investors Service subió la calificación de bonos soberanos del gobierno de México, debido al optimismo generado por la aprobación de las reformas estructurales en el primer año de gobierno de Enrique Peña Nieto.

"La razón principal detrás del aumento en la calificación de los bonos soberanos del gobierno mexicano ha sido la aprobación de una agenda integral de reformas durante el primer año de la actual administración, la cual habrá de tener un importante impacto sobre el perfil crediticio del país", señaló la agencia de calificación estadounidense.

Según la empresa dedicada a analizar la solidez de economías y empresas, la aprobación de un paquete de reformas representa un cambio estructural, cuyo impacto a través del tiempo sea equiparable al Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) sobre la perspectiva crediticia del país.

"Después de múltiples intentos fallidos a lo largo de 20 años por tres gobiernos anteriores (dos del PAN y uno



FOTO: NOTIMEX



del PRD), la reciente aprobación de un paquete de reformas puso de manifiesto voluntad y capacidad política, dando lugar a cambios que, en ciertas instancias, rebasaron las expectativas iniciales", expuso la firma.

Al conocerse la noticia de que México se integra a las economías con una calificación A3, donde está Polonia y Malasia; la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) e inversionistas reaccionaron positivamente.

El Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) llegó a subir 0.88% inmediatamente después del anuncio de Moody's, pero cerró con una caída de 0.51% al final de la sesión.

También, ocasionó una mayor entrada de capitales y una disminución del tipo de cambio, que alcanzó un mínimo de 13.2178 pesos por dólar.

"Con esta acción se refrenda la confianza que existe sobre las perspectivas de la economía mexicana, el respaldo internacional a la conducción de las finanzas públicas y el impacto favorable que tendrán las reformas estructurales impulsadas por Enrique Peña Nieto y aprobadas por el Congreso de la Unión", dijo por su parte Luis Videgaray Caso, secretario de Hacienda y Crédito Público (SHCP).

"Se anticipa que la tasa de crecimiento económico se eleve gradualmente ubicándose entre 3% y 4%, lo cual se compara con un rango de entre 2% y 3% antes de las reformas", comentó Moody's.

"El impacto sea particularmente significativo en energía y telecomunicaciones, ya que la eliminación de monopolios públicos y cuasi-monopolios privados dio lugar a una significativa disminución en las barreras de entrada a nuevos competidores", agregó la calificadoradora. ©